

Pressemitteilung callia blu 03 «callia blu in der Stadtkirche Brugg» 22. Oktober 2018

callia blu stellt sich vor

Noch vor den eigentlichen Premierenkonzerten im November stellte sich das Gesangsensemble callia blu in der Stadtkirche Brugg musikalisch vor. Der Auftritt innerhalb eines Gottesdienstes war ein Dank an die Kirchengemeinde, in deren Räumlichkeiten das Ensemble ein Jahr lang proben durfte.

Mit viel Emotion und Intensität trugen die Sängerinnen und Sänger drei Songs aus Klassik und Pop vor. Insbesondere der Song "Leb den Tag" mit dem Solisten Klaus Knapp wusste die Zuhörer zu begeistern.

Der Ursprung des Ensembles, das Chormusik völlig neu interpretiert, geht auf die Badenfahrt 2017 zurück. Im Anschluss an die Aufführungen des Festspiels "Universus" wollten viele Mitwirkende die musikalische Arbeit mit dem Dirigenten Richard Geppert weiterführen und nahmen die Gründung dieser neuen Gesangsformation an die Hand.

Ausdrucksstark, detailverliebt und von Herzen kommend", so beschreibt der künstlerische Leiter Geppert die musikalischen Schwerpunkte seiner Arbeit mit callia blu. "Mit unseren Songs wollen wir Emotionen Raum geben, Gefühle wecken und entdecken."

Premierenkonzerte «Pure Emotion»

Gebenstorf, Reformierte Kirche 17. November, 19:30 h / 18. November, 17:00 h

Vorverkauf: www.calliablu.ch Weiterführende Informationen unter:

www.calliablu.ch www.facebook.com/calliablu www.richardgeppert.de

callia blu

Kontakt: mediaservices@calliablu.ch